



*Als die Kraft
zu Ende ging,
war's kein Sterben,
war's Erlösung.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem geliebten Gatten, meinem guten Vater, Schwiegervater und unserem Opa, unserem Bruder, Schwager und Onkel,

Herrn

Franz Peböck

Kraftfahrer i. R.
Weih-Leite 18, Steyregg

der am Mittwoch, dem 9. Februar 2022, nach längerer, schwerer, mit großer Geduld ertragener Krankheit, im 82. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir verabschieden uns von Franz am Freitag, dem 18. Februar 2022, um 11 Uhr in der Aufbahnhalle Steyregg. Nach der Verabschiedungsfeier geleiten wir seine Urne zur feierlichen Beisetzung.

In stiller Trauer

Erika

Gattin

Waltraud und Klaus

Tochter, Schwiegersohn

Julia, Alina

Enkelkinder

Im Namen aller Verwandten

Im Sinne von Franz bitten wir, anstelle von Kranz- und Blumengaben, eine Spende für die OÖ. Kinder-Krebs-Hilfe zu geben. Eine Spendenmöglichkeit besteht am Eingang der Aufbahnhalle.